

Médico Cirujano de Trasplante, Cirujano Cardiovascular y Director Ejecutivo de la Fundación Cardiovascular de Colombia. Miembro de número de la Sociedad Colombiana de Cardiología y Miembro activo y fundador de la Asociación Mundial de Cirujanos Cardiacos Congénitos.

En el campo científico ha participado en numerosas investigaciones en el área de cirugía pediátrica y de adultos y ha sido expositor en eventos académicos y congresos nacionales e internacionales. Ha desempeñado otras actividades profesionales como: Director del Instituto Quirúrgico de Bucaramanga e integrante del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de la Salud, COLCIENCIAS.

Durante su carrera profesional ha recibido importantes reconocimientos como: Medalla Cívica del Mérito Asistencial "Jorge Bejarano", otorgada por el Ministerio de Salud; Mención de reconocimiento por la labor realizada en la Fundación Cardiovascular de Colombia, otorgada por la Sociedad Colombiana de Cardiología, Exaltación por implantar en Bucaramanga la Cirugía "A corazón abierto", otorgada por el Colegio Médico de Santander.

Estudió medicina en la Universidad Juan N. Corpas de Bogotá y realizó estudios de postgrado en Cirugía General en la Universidad del Valle y Cirugía Cardiovascular en la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín.